
令和６年 第３回五ヶ瀬町議会定例会 一般質問 

 

期日 ：令和６年９月５日（木）午前 10時 ～ 

場所 ：議 場 

 

通告 

番号 
議員名 ・質問事項（執行部答弁書 要/不要） 

1 太田 保義 ・町道白滝線の整備について（要） 

２ 甲斐 義則 

・ハラスメントの状況について（要） 

・学校給食について（要） 

・農畜産業振興について（要） 

3 本田 俊徳 
・五ヶ瀬ワイナリー内のキャンプ施設について（要） 

・五ヶ瀬町の観光について（要） 

４ 小笠原 将太郎 

・英会話能力の向上について（要） 

・第三セクターの経営について（要） 

・森林環境譲与税の活用について（要） 

 



一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

１ 太田 保義 

（議席番号：６） 

１ 町道白滝

線の整備に

ついて 

白滝は五ヶ瀬町の観光資源として貴重である。

しかし白滝に至る町道の整備状況は十分とは言え

ない。 

通行の安全を確保するためにも整備すべきでは

ないか。考えを伺いたい。 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

２ 甲斐 義則 

（議席番号：3） 

１ ハラスメ

ントの状況

について 

 

２ 学校給食

について 

 

３ 農畜産業

振興につい

て 

 

 役場及び役場関係職場におけるハラスメン 

トの状況を伺いたい。 

 

 

今後の学校給食調理師正規職員の配置につ

いての考えを伺いたい。 

 

２年間の農業振興及び畜産振興への成果と

今後の取り組みについて伺いたい。 

 

町長 

 

 

 

教育長 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

３ 本田 俊徳 

（議席番号：１） 

１ 五ヶ瀬ワ

イナリー内

のキャンプ

施設につい

て 

 

２ 五ヶ瀬町

の観光につ

いて 

五ヶ瀬ワイナリー内にあるＲＶパークの稼働

状況及び活用法について伺いたい。 

 

 

 

 

昨年６月の一般質問で「五ヶ瀬町内の滝を観

光につなげてほしい」と質問をした。 

町長の答弁は「資源を調査しながらそれぞれの

滝の活用法を議論したい」とのことであったが

その後、どうなっているのか伺いたい。 

 

町長 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一 般 質 問 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

４ 小笠原 将太郎 

（議席番号：４） 

１ 英会話能

力の向上につ

いて 

 

 

 

２ 第三セク

ターの経営に

ついて 

 

 

３ 森林環境

譲与税の活用

について 

今後のグローバル化に対応すべく、幼児期より

会話に重点を置いた体験型の学習プログラムを

行うなど、中学卒業時には日常会話が出来るよう

な子どもたちの学力向上に向けた取り組みにつ

いてのお考えを伺いたい。 

 

宮崎県が公表している「第三セクター等の経常 

損益・純資産の状況（R4年度決算）」等の資料か

ら厳しい状況がうかがえるが、社長である町長は

どうお考えか伺いたい。 

 

 森林環境譲与税の目的の一つである、地球温暖

化防止対策への活用方法について町長のお考え

を伺いたい。 

教育長 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

町長 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


